

Den Personalausweis zur Hand: der richtige Reflex im Krankenhaus



**Eine Einweisung in ein Krankenhaus? Ein medizinischer Notfall?
Ein Termin beim Arzt? Vergessen Sie nicht, Ihren Personalausweis
und den Ihrer Kinder mit ins Krankenhaus zu nehmen.**

Dies erleichtert sowohl den Empfang als auch die Anmeldung und Rechnungstellung. Außerdem kann das Vorzeigen Ihres Personalausweises dazu führen, dass Sie einen Großteil der Arztkosten nicht vorstrecken müssen: diese werden direkt von Ihrer Krankenkasse übernommen.

